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平成１９年度第５回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成１９年６月７日（木） １４：４０～１６：１０

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、谷本副学長、村岡副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村副病院長、川畑企画総務部長、山根財務部長、奥村施設環境部長、関学務部長、

羽室企画課長、上原人事課長、大園評価課長、南財務課長、森山企画管理課長、

上村研究協力課長、桑原情報図書課長 外

議事に先立ち、６月１日付けで就任した村岡副学長の紹介と挨拶が行われた。

議 事

１．情報化推進組織の構築について

水光副学長から 【資料１】により急速に変化している情報化社会に柔軟に対応し、セキュア、

で利便性の高い情報環境を構築するため、本学の情報化推進基本構想に基づき「情報戦略室（仮

称 」及び「情報支援センター（仮称 」を設置し、情報システムの最適化を図りたい旨説明があ） ）

った。

審議の結果、原案どおり承認され、平成１９年７～８月を目処に「情報戦略室（仮称 」を、）

同年１０月を目処に「情報支援センター（仮称 」を設置することとした。）

なお、今後は、 （ ：情報化統括責任者）補佐官を含めた人員配置CIO Chief Information Officer
について、さらに検討を進めていくこととした。

２．平成２０年度概算要求事項（案 （施設整備費事業関係）について）

奥村施設環境部長から 【資料２】により平成２０年度の施設整備費事業に関する概算要求事、

項（案）及び国立大学法人等施設整備の事業評価方法等について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認された。

３．附属図書館長について（追加議事）

学長から、法人化後の大学を取り巻く社会・地域環境の変化に合わせ附属図書館を改革する必

要があり、その実現のためには迅速な意思決定を行う必要があることから、平成２０年４月から

は、附属図書館長を役員会構成員である理事の兼務とし、副館長２名を置いて運営していきたい

旨説明があった。

そのため平成１９年９月末までである現在の附属図書館長の任期を、平成２０年３月末まで延

長し対応したい旨補足説明があった。

審議の結果、原案どおり承認され、今後は部局長会議、教育研究評議会にて報告した後、段階

的に役員会等で規程改正等を行うこととした。

報告事項

１ 「大学改革に関する最近の提言」について．

菅沼理事から 【資料３】により５月１４日に行われた「国立大学法人研究担当理事・副学長、

会議」において報告された教育再生会議等政府の諸会議における大学改革に関する提言について

報告があった。

２．宮崎大学と宮崎県経済農業協同組合連合会との連携協力に関する協定調印について

菅沼理事から 【資料４】により５月２８日に行われた本学と宮崎県経済農業協同組合連合会、

との連携協力に関する協定調印式について報告があった。
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３．法人評価（暫定的な評価）の受審体制（案）について

水光副学長から 【資料５】により法人評価（暫定的な評価）の受審体制（案）について、各、

学部等から了解を得た旨報告があった。

４．主要委員会等の審議状況報告

、【 】 、 。・碇理事から 席上配付資料 により大学教育委員会 学生委員会等について報告があった

・髙崎理事から 【席上配付資料】により施設マネージメント委員会について報告があった。、

・水光副学長から、認証評価の訪問調査が１１月８日～９日に行われる旨報告があった。

・谷本副学長から 【席上配付資料】により教職大学院に関する文部科学省のヒアリングにつ、

いて報告があった。

５．その他

学長から、戦略重点経費の一部を「湯川秀樹・朝永振一郎生誕百年記念展示」と「農学工学総

合研究科設置に伴う運営経費」の２事業に先行して措置したい旨報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は７月５日（木）１４時４０分から、定例役員会は６月

２８日（木）１５時００分からの開催予定である旨報告があった。


